

ホームシックになりました!!!

2008.09.03

日本に着いたとたん、私は日本と故郷の福州が多く似た点で似ていることに気づきました。気候や木々もとてもよく似ていますが、昨日の夜、海を見た時、福州の江浜公園のこと、そして母なる河閩江のことが頭に浮かびました。日本では多くのことを学ぶでしょう。でもやっぱり故郷、家族のことを思ってしまう。家を離れるってこんなに辛いことなんですね。。。

すごいお父さん！！

2008.09.11

自分がとてもラッキーだと思う。私の住んでいるおうちのお父さんは美術品と骨董を収集する趣味を持っている。多くの人がほとんど目にするのできない日本伝統のものを
見ることができた。お父さんは多くのものを収集していて、日本武士の鎧や日本の武士の刀や日本の伝統の部屋装飾物があって、一つ一つの名前は忘れたけど。また昔から
今までの日本の貨幣もある。私は少しだけ日本の文化を分かるようになった。また、中国に関する収蔵品もあった。もう学校に行く時間だ、ここまでね！！

。。。。。。

2008.09.17

二人のお年寄りのお家に住んでいる。世界中のお年寄りに共通するかもしれないけど、お二人の生活はとても質素。買い物が惜しいのではなく、捨てるのを惜しがる。実は私、同一のものを数日で食べる習慣が本当に受けがたい。。。中国にいるとき、母さんはいつも買ったものをその日に食べ終わり、そんなに長くほっておくことがない。。。月曜日作ったお粥はいまでも捨てていないとは。。。言っても仕方ない。どうしてこういう風になるの？やはり話し合ってみよう。大切なことだから、冷蔵庫は万能わけではない！でも、どういってもお二人はやはりかわいいです。いろんなところで世話してくれて、うれしい。お年寄りだから、考えは私たちと違って、交流には少し難しくても、がんばろう。いまこちらの生活になれるように一緒に厳命ががんばっている。新しい人生をしよう！

日常生活!!

2008.11.10

ふふふ～今住んでいるところでは、昨日の祝日は地方の伝統的ながらしゃがり祭りがあった。中国では新年のほかには、このような祭りに参加する機会があまりない。祝日のその日には専門の売場があって、特有な地方軽食が売られていた。しかし私はたくさん食べなかった！！ホームステイの家のお父さん自分も食べ物を買っているため、ずっとショッピング券を数えてあげた。全部で20000枚もの紙があった．．． 多くの写真を取ったが、また今度みなさんに見せよう！日本の和服は本当にきれいで、着てみたい～
～ 今は京都の通りと路地を回りたいんだけど、お母さんにとても危険だと言われ、外出ができない！やはり行くつもりだ～特に渡月橋が見てみたい！！紅葉も見たい！！福建にはない～
ここではお父さんと先生との関係がとて良くて、特に先生と仲良い。皇甫さんは先生がいい人だと言った～実はそうだよ！！先生はほんとうに家族の人のように世話してくれ、面倒を見てくれている。しかも彼はこれまで私をののしったことが一度もない！中国の学校ほど厳しくなかった。そんな雰囲気慣れた私は西京のこんなに良い学校ではちょっと慣れなくて、堅苦しい感じをしたこともある！しかし先生はやはり私にいろいろな便宜をしてくれている～ だから、お母さんよ、私の日記を見てもう心配をしなくていいよ！！ほんとうに面倒を見てくれる人がいっぱいいるから～

京都御所

2008.11.17

先週はとても不思議なところ—京都御所へ行きました！京都御所は以前天皇の居住した地方で、1年のうちただ紅葉が赤くなった時と桜満開の時しか公開しません！私はコンピュータで写真をアップロードするソフトウェアを忘れたので、又今度写真を皆さんに見せます！！本当にしようがありません!! 御所は中国紫禁城の感じと完全に異なっています。どちらも地位の最高の人の居住する地方ですが、京都御所の方がのんびりしてる感じがします!それは立派で堂々としている外見はないのですが、どこもきわめて精緻です。その古い松、紅葉、また古代の和服を着ていた人形を見て、日本が本当に優雅で、内容がある国だと発見しました。御所は大きくありませんが、京都の建物の特徴を表しています。そこでは、日本の伝統文化を身をもって感じる事ができて、学校の図書館の中でも私はかつての京都建築に関わる書籍も見かけました。今度御所に行って初めて京都の建物を確かにこの目で見ました。今度来日の留学生は全国各地にいますが、みんなのいるところで見たい日本の建物はどのようなものでしょう。写真を見せてくれませんか!!

御所に行く時撮った写真

2008.12.11

長い時間が経って、やっと撮った写真を発表することになった！！ほんとうにいろいろ選んでいたよ～まず神戸ヘルミナリ工を見に行きたい！！淡路大震災を記念するイベントだ！日本にも有名ならしい～～～わくわくする！明日、先生に連れていただくよ！！ぜひいろんな写真を撮る！！

ルミナリエ

2008.12.17

先生は私を連れて神戸に行って、たくさん写真を撮りました、また中華街に行った、~~~家族全員は時間がないです~~~私がタンタンメンも~~~食べました~~~高かったですよ~~~しかし先生はもの惜しみしなくてご馳走してくれました~~~夜私が先生の家で住んでもらいました、先生の家はとても暖かく感じました~~~家に帰ったそうです~~~もうすぐ休みになりますが、私はどのしょうかなあ~~~!!

帰ってきてから・・・

2009.08.03

1年がこんなに早いなんて思いもしなかった。はじめの頃は毎日「あと、どれくらいで帰れるのかな」って、思っていたのに、いざそのときになったら別れがこんなにつらいなんて。日本…そこには私の友達、家族、そして未来の夢が…日本で流した涙と汗からたくさんのことを学んだ…平凡だった自分の人生が、日本では全く違った1年を過ごすことになった。家に着いて、真っ先に日本の家族に電話をかけた。みんなの声を聴いたら嬉しさと胸がいっぱいに。それから、先生、そして一番大切なともだち！！国際電話って高いよね～～おととい受け取ったクラブの友達からの手紙には、みんな合宿に行くって書いてあった…私だって行きたいよ～～みんなと一緒に、バスケをしたいよ…すごく、すごくみんなに会いたい。みんな元気かな？中国からの友人のこの私のこと、忘れてないかな？私達の友情は永遠だよ～だって、この友情は国境を越えて、みんなは私のことを外人ではなく友達として見てくれたんだから…もちろん私もだよ！！